

6年ぶり！豊作万歳稲刈り祭り

3D田んぼアート完成！

はげかけ作業をする人たち



稲刈りを楽しむ親子



かがみいし田んぼアート実行委員会（和田和久実行委員長）による「豊作万歳田んぼアート稲刈り祭り」が10月14日(土)、町図書館北側水田で行われ、絵柄が立体的に浮かび上がる3D田んぼアートが完成しました。

台風や新型コロナウイルスの影響により6年ぶりに開催した今回は、町内外から家族連れなど約300人が参加し、楽しみながら丁寧に稲を刈り取りました。また、参加者に豚汁や田んぼアート米特製おにぎりが振る舞われたほか、町ヘルスメイト（後藤トヨ子会長）企画の野菜をもっと食べようキャンペーンが行われました。



豚汁と田んぼアート特製おにぎりを味わう子どもたち

鏡石「牧場の朝」オランダ・秋祭り

4年ぶりににぎわい創出

『鏡石「牧場の朝」オランダ・秋祭り』が10月7日(土)に鏡石駅前で行われました。4年ぶりの開催に延べ約41,000人が来場し、多彩なイベントを楽しみました。

御神輿渡御やオランダ大道芸人のショー、町内小学校による交通安全鼓笛パレードが行われたほか、ステージでは、各団体のよさこい演舞、会田くみ子さんのライブ、中学校吹奏楽部の演奏、KBCによるブレイクダンス、TEAM 鼓蘭慕の和太鼓演奏、あまのじゃくのライブ、最後は、津吹みゆさんのライブが行われ、多くの来場者が楽しいひとときを過ごしていました。

みんなで元気に楽しくよさこい演舞を披露する子どもたち



大道芸を楽しむ人たち



小学生による交通安全鼓笛パレード

MF 物流(株)が消毒液寄贈 避難所運営時に役立てて

養生材の製造販売などを手掛けるMF 物流(株)の山野辺康平社長は10月17日(火)、町役場を訪れ、新型コロナウイルス感染症対策に役立ててほしいと食品添加物エタノール製剤10缶を町に寄贈しました。

町長室で山野辺社長から木賊町長に目録が手渡され、木賊町長は「大変ありがたい。有事の際は有効に活用させていただきたい」と話しました。

木賊町長に目録を手渡す山野辺社長(右)



町消防団秋季検閲式

町民の安全・安心のため

町消防団秋季検閲式が10月15日(日)、鳥見山体育館で行われ、団員ら約100名が参加しました。

式では、統監の木賊正男町長が「自分たちの地域は自分たちで守るという郷土愛護の精神に基づき、ご活躍いただきたい」と訓示し、厳正な規律のもと通常点検が実施されました。また長年消防団員として尽力し、功績のあった団員への表彰も行われました。

防災へ士気を高める団員たち



各種スポーツ大会結果

- ①第17回市町村対抗福島県軟式野球大会
一回戦 9月16日(土) VS 広野町
4-1で勝利
二回戦 9月23日(土) VS 楢葉町
1-3で敗退

- ②第10回市町村対抗福島県ソフトボール大会
一回戦 10月14日(土) VS 北塩原村
25-0で勝利(3回コールド)
二回戦 10月22日(日) VS 矢吹町
1-11で敗退



市町村対抗福島県ソフトボール大会に出場した鏡石町チーム



市町村対抗福島県軟式野球大会に出場した鏡石町チーム

高久田地区ほ場整備

工事着工 安全願う

県営高久田地区経営体育成基盤整備工事の安全祈願祭が10月23日(月)、南高久田の事業地内で行われました。

約30名が出席し、神事では小久保和秀県中農林事務所長、木賊正男町長、渡辺定己ほ場整備事業委員長、藤田建設工業(株)の内藤勇雄代表取締役社長が鍬入之儀などを行い、関係団体の代表者が玉串を捧げました。今後、令和9年度の事業完了を目指して工事が進められます。

鍬入れをする木賊町長(右)と渡辺委員長

